

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SDN 020 Tanah Grogot
Kelas / Semester : II (Dua) / 1 (Satu)
Tema : 4. Hidup Bersih dan Sehat
Sub Tema : 1. Hidup Sehat dan Bersih di Rumah
Pembelajaran Ke : 1
Alokasi Waktu : 1 x 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan mengamati gambar, siswa mampu menyebutkan alat-alat kebersihan yang berbentuk bangun datar dengan tepat.
2. Melalui penugasan, siswa mampu menghubungkan kosakata yang ada pada bacaan sesuai dengan maknanya.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembukaan	<ul style="list-style-type: none">• Guru memberikan salam dan mengajak semua siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing.• Guru mengecek kehadiran siswa dan memeriksa kesiapan siswa saat akan melaksanakan pembelajaran.• Guru menyampaikan tujuan pembelajaran dan melakukan apersepsi dengan memperlihatkan gambar-gambar tentang lingkungan sehat dan lingkungan tidak sehat kepada siswa.	3 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none">• Guru meminta siswa untuk mengamati gambar tentang lingkungan rumah yang bersih dan sehat.• Setelah mengamati gambar, siswa diminta untuk menyebutkan nama alat-alat kebersihan yang berbentuk bangun datar dengan menggunakan kosa kata yang benar.• Siswa mengisi LKPD dengan menghubungkan kosakata yang ada pada bacaan sesuai dengan maknanya.	5 menit
Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none">• Bersama-sama siswa melakukan refleksi dan menyimpulkan hasil proses pembelajaran tentang hidup bersih dan sehat di rumah.	2 menit

C. PENILAIAN (ASESMENT)

Teknik Penilaian :

- Penilaian Sikap : Observasi/Pengamatan pada saat proses pembelajaran
- Penilaian Pengetahuan : Tes Tertulis
- Keterampilan : Unjuk Kerja

Tanah Grogot, . . . Juli 2021

Guru Kelas,

Ribkah Dua Lembang

LEMBAR KERJA PESERTA DIDIK

Tema 4 : Hidup Bersih dan Sehat

Nama :

Hari / Tanggal :

Kelas :

Pasangkan kata-kata berikut dengan makna yang sesuai !

The diagram consists of a central maze of black lines. On the left side, there are three colored ovals containing the words: 'Bersih' (green), 'Sehat' (purple), and 'Rapi' (pink). On the right side, there are three colored ovals containing the meanings: 'Teratur baik' (pink), 'Bebas dari penyakit' (purple), and 'Bebas dari kotoran' (green). The lines in the maze connect 'Bersih' to 'Bebas dari kotoran', 'Sehat' to 'Bebas dari penyakit', and 'Rapi' to 'Teratur baik'.